

RSH NEWS

AUSGABE 19 | 01.04.2024

„Aktion – Geste – Farbe“

Die Schülerinnen und Schüler des Kunstworkshops führen zusammen mit der Künstlerin Anna Degenkolb und Frau Schleweis am 01.03.2024 in die Ausstellung „Aktion – Geste – Farbe“ in die Bielefelder Kunsthalle. Der Besuch begann zunächst mit einer Führung, der eine Kreativaktion folgte. Dabei entstanden kleine Skizzen sowie ein riesengroßes Gemeinschaftswerk. Sowohl in den Gesprächen über die Kunstwerke als auch beim Malen und Zeichnen waren die Schülerinnen und Schüler sehr motiviert und engagiert dabei.



Wichtige Termine

Die alljährliche **Aktion Saubere Landschaft** in Klasse 5 ist für den **19.04.2024** vorgesehen.



Vom 23.04.2024 bis zum 25.04.2024 findet die diesjährige **Berufsfelderkundung** für den achten Jahrgang statt.

Am **25.04.2024** ist der bundesweite Aktionstag **Girls'Day und Boys'Day**.

Am **25.04.2024** bietet die Realschule für Eltern und Kinder des sechsten Jahrgangs eine **Informationsveranstaltung zu den Wahlpflichtkursen ab dem siebten Jahrgang** an. Die Veranstaltung beginnt um 18:30 Uhr im PZ der Realschule.

Exkursion ins Mindener Museum

Bei ihrem Besuch der Sonderaktion „Scriptorium“ im Mindener Museum tauchte die Klasse 8a mit ihrem Klassenlehrer, Herrn Matho, in die Welt der Schreibrift ein. Nach einem spannenden Vortrag über die Entstehung der Schrift und unterschiedliche Schriftarten probierten die Schülerinnen und Schüler selbst Wachstafel, Griffel und Schreibrohr aus. Außerdem fertigten sie mit einer echten Gänsefeder eigene Schreibproben an, die sie am Ende versiegelten und mit nach Hause nehmen durften.

Markt der Möglichkeiten – die Praktikumsausstellung an der RSH



Nach ihrem dreiwöchigen Betriebspraktikum kehrten die Schülerinnen und Schüler des neunten Jahrgangs zurück an die Schule und präsentierten ihre Ergebnisse beim „Markt der Möglichkeiten“ am 18.03.2024 im PZ der Realschule. Dabei stellten sie ihre Praktikumsbetriebe und Ausbildungsberufe vor. Es gab eine bunte Mischung aus PowerPoint-Präsentationen, Plakaten mit Berufsbildern, Fotos aus den Betrieben, Praktikumsmappen oder selbst erstellten Produkten. In diesem Jahr waren Praktika in sozialen Berufen besonders beliebt. Nicht wenigen Schülerinnen und Schülern wurde am Ende ihres Praktikums ein Ausbildungsplatz angeboten. Für diese gelungene Organisation einen herzlichen Dank an Herrn Steinki!